

Communiqué de Presse

RÉSULTATS DES ÉLECTIONS D'ADMINISTRATEURS DE LA CARMF

Les délégués élus en mai 2012 ont été appelés à pourvoir dans les collèges des cotisants et des retraités les postes d'administrateurs titulaires et suppléants venant en renouvellement cette année.

COLLÈGE DES COTISANTS

Pour les régions concernées, 24 candidats se sont présentés aux postes d'administrateurs titulaires (9 postes à pourvoir) et 23 aux postes de suppléants (9 postes à pourvoir). 3 administrateurs titulaires et 6 administrateurs suppléants ne se représentaient pas.

Les taux de participation s'élèvent à 92,55 % pour l'élection des titulaires (236 votants sur 255 électeurs), et à 89,80 % pour l'élection des suppléants (229 votants sur 255).

Les femmes représentent le tiers des titulaires élus, soit la même proportion que dans la population des médecins cotisants.

Les 9 administrateurs titulaires élus, ainsi que les 9 suppléants, avaient été élus délégués en revendiquant leur soutien à l'équipe du Président actuel, le Dr Gérard MAUDRUX, en poste depuis 15 ans.

Régions	Administrateurs titulaires élus	Administrateurs suppléants élus
<i>Bordeaux</i>	Dr Sylviane DUTRUS	Dr Renaud GABAUDE
<i>Clermont-Ferrand</i>	Dr Hélène RAFFESTIN	Dr Pierre CHAMBON
<i>Dijon</i>	Dr Hervé ENTRAYGUES	Dr Francis LENEUTRE
<i>Lille</i>	Dr Marie-Christine BERLOTTI	Dr Régine OOGHE
<i>Montpellier</i>	Dr Frédéric BRIDOUX	Dr Rodolphe GOETZ
<i>Orléans</i>	Dr Patrick CARUEL	Dr Edmond GALIPON
<i>Rennes</i>	Dr Jean-Luc FRIGUET	Dr Jacques ROUILLIER
<i>Rouen</i>	Dr Jean-Philippe ADAM	Dr Bruno BUREL
<i>Strasbourg</i>	Dr Thierry LARDENOIS	Dr Ludmilla KALINKOVA

COLLÈGE DES RETRAITÉS

15 candidats se sont présentés au seul poste d'administrateur titulaire à pourvoir pour l'ensemble du territoire, 7 pour le poste de suppléant.

La participation s'est élevée à 86,34 %, (158 votants sur 183 électeurs) pour l'élection de l'administrateur titulaire, et à 84,70 % pour l'élection du suppléant (155 votants sur 183 électeurs).

L'administrateur titulaire élu, ainsi que le suppléant soutiennent globalement la politique menée par le Dr Gérard MAUDRUX.

Administrateur titulaire élu	Administrateur suppléant élu
Dr Claude POULAIN	Dr Gérard GACON

La politique et la gestion du Conseil d'administration, fortement contestées par les syndicats (tentative de comité de pilotage se substituant à la CARMF, ASV, réforme du régime invalidité, gestion du régime complémentaire et gestion financière), se voient donc très largement approuvées par la profession.

Le nouveau Conseil d'Administration sera installé le 8 septembre 2012 et procédera à l'élection du Président et à la constitution du nouveau Bureau.